
 朝晩過ごしやすく、行楽にも良い季節となりました。みなさまいかがお過ごしですか？今年の夏休みは行動制限もなく、久しぶりに旅行を楽しんだ方や実家に

帰省された方も多かったのではないでしょうか？昨今は値上げラッシュが続きお財布には厳しい状況ですが、実りの秋を感じるためにもおいしいご飯🍚や果物

を食べて、元気に過ごしていきましょう。 

令和４年１０月１日発行 会報誌 VOL.６４   

 ９月８日（木）～２１日（水）までの４日間（最終日は午前と午後）行いました。

お子さんの体調不良等で残念ながらキャンセルとなってしまった方もいらっ

しゃいましたが、次回の受講をお待ちしております。また、再受講で参加して

くださった会員の方も、お忙しい中ありがとうございました。『子どもの健康

と事故防止』及び『幼児安全法』の講習会は、国の実施要綱の改正により少な

くとも５年に１回の受講が必要となっております。お忙しいところ恐縮です

が、前回の受講から５年を経過されている方は再受講をお願いします 

 

令和５年２月講習会の予定      場所：市役所 

２月２日(木) 子どもの健康と事故防止  １３：００～１５：００ 

２月７日（火） 幼児安全法            ９：３０～１１：３０ 

 

＊今年度の幼児安全法は短縮２時間での開催となっています 

９月の講習会受講者の感想をご紹介します！ 

協力会員からのお話を聞いて 

 ・ご自分のお子さんが小さいのに頑張られているのがすごいと思いました。 

ここまで自分にできるか不安に思いましたが、少しずつ始められればと思い 

ます。 

子どもの健康と事故防止 

・久しぶりに子どもの事故防止について勉強させていただきました。改めて、

普段の生活に危険がいっぱいあることに気が付きました。これからの活動の

参考になると思います。 

幼児安全法 

・久しぶりに体を動かしたので疲れましたが必要な知識を思い返せてとても 

良かったです。 

子どもの栄養と食生活 

・アレルギーについて知ることができて良かったです。 

・これまで曖昧だったことがわかってよかったです。 

保育の心 

・保育園の様子を聞かせて頂き懐かしく、園長先生の大切にされている子ども

と同じ目線で話すことを大事にしたいと思います。一緒に制作した“組みひも”

に感動して、楽しい時間になりました。 
   



 

両方会員・協力会員を対象に行います。日頃の援助活動において

「こんな嬉しいことがありました♡」「このような時、皆さんはどんな

風に対応していますか？」など、伝えたいこと、ちょっと聞いてみた

いことなどをざっくばらんにお話ししませんか？ 

前回お伝えした日程１０月２０日（木）を変更し、令和５年１月以降

に行う予定です。市役所会議室で行います。今年度もお茶菓子の 

準備はできませんが、気軽に参加してくださると嬉しいです。 

詳しい日程はまたお知らせします🍁 

 

 

今年度も新年１月号の「広報にいざ」に、大きく１ページを

使ったファミリー・サポート・センターについての記事が掲載

されます！ 

掲載に当たりご協力頂きました会員の皆さま、ありがとう

ございました。只今、内容や構成などより良いものとなる 

よう作成に奮闘中です。ぜひ皆さんでご覧頂き、周りの方 

にもファミサポについてお話しいただけると嬉しいです！ 

新座市ファミリー・サポート・センター発行 

新座市野火止１－１－１ 新座市役所２階 

こども支援課 ０４８－４２４－８２７７ 

 

茶話会のお知らせ 

 

広報特集号のお知らせ 

会員数  令和４年９月２７日現在 

全会員 １，６９３名 協力会員３２１名 

利用会員１，２６１名 両方会員１１１名 

 

センターからのお知らせ 

１１月に予定しておりました「プチ交流会」ですが、諸事情

により今年度は残念ながら見送ることとなりました。来年度、 

また新たな企画をご案内できましたら、よろしくお願い 

いたしますm(_ _)m 

 

 令和４年９月２７日(火)、野火止１丁目集会所で４名の方に 

ご参加いただき行いました。皆さん経験はされていたのですが、

久しぶりに新生児の体重と同じくらい（約３kg）の赤ちゃん 

人形を抱いてみると「こんなに重かったかしら？」と意外に 

ずっしりと感じられたようです。感想を紹介します。 

＊沐浴の復習ができて良かったです。依頼があった際は赤ちゃん

のことももちろんですが、ママのサポートをしっかりしていけ 

たらと思いました。 

＊産後、どんなことで困っている人が多いのか、聞けてよかった 

です。「誰かに頼る」ことが難しい人には保健センターを勧めよう 

と思いました。 

＊話が分かりやすかったです。赤ちゃん人形でしたが本当に 

久し振りで本番でうまく行くか分かりませんが、実際に 

体験出来て良かったです。思ったより赤ちゃん 

重たいですネ!! 


